

## EMPRESAS

### **Talgo cuadruplica su beneficio hasta marzo y dispara a máximos su cartera de pedidos** (Expansion)

Impulsa un 31% sus ingresos y cifra en 15.000 millones de euros las nuevas oportunidades comerciales.

### **El Gobierno elige a Carlos Ocaña Orbis para representar al Estado en el consejo de Telefónica** (Europa Press RSS)

El Gobierno ha propuesto a Carlos Ocaña Orbis para ser el representante del Estado --a través de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI)-- en el consejo de administración de Telefónica, según han confirmado a Europa Press fuentes conocedoras de esta decisión.

### **Ferrovial encarga a Crédit Agricole la venta de tres aeropuertos británicos** (Expansion)

El grupo controlado por la familia Del Pino y el fondo australiano Macquarie buscan traspasar el 100% de Aberdeen, Glasgow y Southampton, con la que quieren obtener unos mil millones de euros. Leer

### **Aena distribuye el mayor dividendo de su historia, unos 1.150 millones** (Cotizalia)

Este dividendo mejora en hasta un 61,2% la retribución sobre los beneficios de 2022 que se situaba en 4,75 euros brutos por título.

### **Disney se hunde un 10% en bolsa pese a ganar dinero por primera vez con el 'streaming'** (Cotizalia)

The Walt Disney Company se anotó pérdidas de 20 millones de dólares (18,5 millones de euros) entre los meses de enero y marzo, pero logró su primer resultado positivo en el negocio de 'streaming' de las plataformas Disney+ y Hulu.

### **Bosch recorta un 3,8% sus ingresos en España por la caída de los electrodomésticos** (Expansion)

La saturación del canal de electrodoméstico lastra los resultados de Bosch en España, que daba empleo a cierre de 2023 a 7.850 personas.

### **Holaluz abre la puerta a la entrada de un socio industrial** (Expansion)

La comercializadora de energía tiene sobre la mesa una nueva alternativa de refinanciación que incluye un préstamo convertible en acciones de un inversor industrial del sector.

## **Ingeteam invierte 25 millones en un laboratorio de I+D en Navarra**

*(Expansion)*

En las nuevas instalaciones realizará pruebas de electrónica de potencia y de control enfocadas a eólica, cargadores de coches eléctricos, hidrógeno verde y almacenamiento en baterías.

## **Aquaservice contratará 500 personas este año y llegará a los 3.500 empleados**

*(Expansion)*

La plantilla crecerá así un 20%, especialmente en el grupo de repartidores.



## **ECONOMÍA**

---

### **Las bajas laborales repuntan un 13% mientras el Gobierno frena que las controlen las mutuas**

*(ABC)*

Más de ocho millones de bajas por enfermedad el pasado año y un coste que roza los 14.000 millones de euros convencieron a la Seguridad Social de que las mutuas de accidentes de trabajo estaban más capacitadas para controlar las ausencias al trabajo, en concreto las que tienen un origen traumatológico y concentran la mayoría de las ausencias por causa laboral que se producen en España.

### **De Cos avisa que las alzas rápidas del SMI y reducir la jornada dañan el empleo**

*(El Economista)*

El gobernador del Banco de España, Pablo Hernández de Cos, advirtió este martes, en su última comparecencia en el cargo, en la Comisión de Economía, Comercio y Transformación Digital del Congreso, de los "peligros" que puede suponer para el mercado de trabajo las subidas sin control del Salario Mínimo Interprofesional y la reducción homogénea de la jornada laboral.

### **Las asociaciones agrarias exigen al Gobierno contratos de 90 días y bonificar las cotizaciones sociales**

*(El Economista)*

Las principales asociaciones y cooperativas del campo vuelven a la carga a través de una batería de medidas que trasladarán al Gobierno para amainar el descontento del sector. La Asociación Agraria de Jóvenes Agricultores (Asaja), la Coordinadora de Organizaciones de Agricultores y Ganaderos (COAG) y Cooperativas Agro-alimentaria, trasladarán estas medidas al ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación Luis Planas, aunque exigen sentarse también con Trabajo, Seguridad Social o Transición Ecológica. Entre las grandes medidas que reclaman está el contrato de 90 días adaptado a la temporalidad natural del sector o la bonificación de las cotizaciones sociales tras las subidas del salario mínimo.

## **Trabajar y cobrar hasta 480 euros de paro será posible a partir del 1 de abril de 2025**

*(El Correo Digital)*

La reforma del subsidio por desempleo permitirá compatibilizar durante tres meses la prestación, tanto asistencial como contributiva, con un empleo a tiempo completo



## **FINANZAS**

### **Iberaval inyectó cerca del 25% de lo financiado por las sociedades de garantía recíproca**

*(El Economista)*

En el año 2023, las Sociedades de Garantía Recíproca (SGR) inyectaron la notable suma de 2.572 millones de euros en proyectos empresariales, siendo Iberaval responsable de cerca del 25% de esta cifra, con 607 millones. Este respaldo financiero ha sido fundamental para impulsar la actividad económica en diversas regiones, incluyendo La Rioja, Galicia, Madrid y Castilla y León, con operaciones adicionales que se extienden por toda España.

### **Ibercaja gana 58 millones en el primer trimestre, un 5,9% más**

*(Expansion)*

Ibercaja obtuvo un beneficio neto de 58 millones de euros en el primer trimestre, un 5,9% más que el registrado en el mismo periodo del año anterior, una vez contabilizado íntegramente el impuesto extraordinario aplicado al sector bancario correspondiente a este ejercicio, por un importe de 40 millones de euros.

### **Banco Sabadell prevé más movimientos de BBVA ante los rumores de una posible opa hostil**

*(ABC)*

En el Banco Sabadell cunde la idea de que el intento de absorción perpetrado por BBVA tendrá una segunda toma. En la entidad creen que habrá nuevos movimientos del banco dirigido por Carlos Torres después de que ayer 6 de mayo el consejo de administración del grupo de origen catalán rechazara de plano la propuesta de fusión.

### **Ana Botín invierte 1,58 millones de euros en comprar acciones de Santander**

*( )*

En la actualidad, la presidenta del banco posee 33,4 millones de acciones de la entidad, que representan un 0,21% del capital y con una valoración de 155 millones de euros.

#### Fuente Norbolsa Broker

La información mostrada en la presente web ha sido recogida, preparada y analizada cuidadosamente por Norbolsa Broker utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la integridad, exactitud, precisión o el carácter completo de la información y de las opiniones mostradas en el mismo. Tanto la información como las opiniones mostradas se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Los datos, opiniones, estimaciones, previsiones y recomendaciones se proporcionan a efectos meramente informativos, no constituyen una oferta o solicitud de compra, venta, suscripción, cancelación o negociación de valores o de otros instrumentos, ni servir de base para ningún contrato, compromiso o decisión de ningún tipo. Pueden no ser apropiados para sus objetivos de inversión, o su perfil de riesgo, ya que dichos factores no se han tenido en cuenta en su elaboración. Debe tomar sus propias decisiones de inversión teniendo en cuenta lo anterior y obteniendo asesoramiento de ser necesario. Las transacciones financieras pueden implicar riesgos, y en algunos casos, las pérdidas potenciales pueden superar el importe de la inversión inicial. La rentabilidad pasada de los instrumentos financieros no aseguran sus resultados futuros.

Norbolsa Broker no será en ningún caso responsable de los resultados de las decisiones de inversión tomadas por los destinatarios de esta información, o de cualquier daño o perjuicio que puedan derivarse del uso de la misma.